

## BUSINESS LICENSE

### رخصة تجارية

License Number	2417521.01	رقم الرخصة
Company Name	ARUN BHANDARY GLOBAL TRADERS L.L.C-FZ	اسم الشركة ارون بانداري جلوبال تریدرز ش.ذ.م.م-منطقة حرة
Company Type	Limited Liability Company	الشكل القانوني شركة ذات مسؤولية محدودة
Formation Number	2417521	رقم التأسيس
Address	Meydan Grandstand, 6th floor, Meydan Road, Nad Al Sheba, Dubai, U.A.E	العنوان ميدان جراند ستاند, الطابق السادس, شارع الميدان, ند الشبا, دبي, الإمارات العربية المتحدة
Issue Date	26/03/2024	تاريخ الرخصة
Expiry Date	25/03/2025	تاريخ الانتهاء
Managers	Arun Bhandary	المديرون ارون بهانداري
Activities	Retail sale of food and beverages in specialized stores	الأنشطة بيع الاغذية والمشروبات بالتجزئة في المتاجر المتخصصة
	Code 4720.00	

Relevant authorities' approval must be obtained prior to conducting applicable business activities.

الحصول على موافقة السلطات المختصة إلزامي لممارسة الأعمال المرخصة.



[03.01.2417521.01]

Issued under the Meydan - Free Zone regulations. This is an approved electronic document, issued without signature. To verify this document kindly scan the QR code.

تم إصدار هذه الوثيقة طبقاً لقوانين ميدان - المنطقة الحرة. وثيقة معتمدة وموافق عليها إلكترونياً دون الحاجة إلى توقيع. للتحقق من صحة هذه الوثيقة يرجى مسح رمز الاستجابة السريعة

## BUSINESS LICENSE

### رخصة تجارية

#### Activities

Building & Construction Materials Trading  
Basic Steel Products Trading

#### Code

4752.57  
4752.75

#### لأنشطة

تجارة مواد البناء  
تجارة منتجات الحديد الاساسية

Relevant authorities' approval must be obtained prior to conducting applicable business activities.

الحصول على موافقة السلطات المختصة إلزامي لممارسة الأعمال المرخصة.



[03.01.2417521.01]

Issued under the Meydan - Free Zone regulations. This is an approved electronic document, issued without signature. To verify this document kindly scan the QR code.

تم إصدار هذه الوثيقة طبقاً لقوانين ميدان - المنطقة الحرة. وثيقة معتمدة وموافق عليها إلكترونياً دون الحاجة إلى توقيع. للتحقق من صحة هذه الوثيقة يرجى مسح رمز الاستجابة السريعة